

PRESSEMITTEILUNG 115 – 24.06.2025

Kianusch Stender:

### **Landesregierung muss Klarheit schaffen**

Medienberichten zufolge scheint es ein erstes Angebot zur Übernahme von Northvolt zu geben. Dazu erklärt der wirtschaftspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Kianusch Stender:

„Nach längerer Zeit der Ungewissheit, könnte jetzt Bewegung in die Northvolt-Insolvenz kommen. Positiv ist, dass es offenbar weiterhin Interesse am Northvolt-Konzern gibt. Die Landesregierung muss jetzt schnellstmöglich Klarheit schaffen, was das Angebot konkret für den Standort in Heide bedeutet. Die Bevölkerung und die Menschen vor Ort haben einen Anspruch auf eine transparente Kommunikation. Wir haben weiterhin großes Interesse daran, dass die größte Industrieansiedlung in Heide erfolgreich verläuft. Deshalb wollen wir im nächsten Wirtschaftsausschuss über den aktuellen Stand der Investorensuche sprechen und haben einen Berichts Antrag für die Sitzung am 2 Juli gestellt.“